

## ABSTRAK

Khoirul Jannah, 2020, *Model Administrasi Penerimaan Peserta Didik Baru Berbasis CAT (Computer Assisted Test) di MTs Negeri 3 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Jurusan Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing : Dr. H. Zainuddin Syarif, M.Ag.

**Kata Kunci** : *Administrasi Penerimaan Peserta Didik Baru, CAT (Computer Assisted Test)*

Administrasi merupakan kegiatan melayani, membantu, mengarahkan dari seluruh aktivitas-aktivitas baik pendidikan secara efisien. Administrasi yang baik akan mampu menciptakan pelayanan yang baik termasuk dalam proses administrasi penerimaan peserta didik baru. Untuk memudahkan proses administrasi penerimaan peserta didik baru kepala madrasah dan waka madrasah beserta warga madrasah yang lain mengembangkan model administrasi dengan cara menggunakan model administrasi CAT (*Computer Assisted Test*).

Berdasarkan hal tersebut, maka ada empat permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yaitu: *pertama*, bagaimana perencanaan model administrasi penerimaan peserta didik baru berbasis CAT (*Computer Assisted Test*) di MTs Negeri 3 Pamekasan; *kedua*, bagaimana implementasi model administrasi penerimaan peserta didik baru berbasis CAT (*Computer Assisted Test*) di MTs Negeri 3 Pamekasan; *ketiga*, bagaimana hasil dari pelaksanaan model administrasi penerimaan peserta didik baru berbasis CAT (*Computer Assisted Test*) di MTs Negeri 3 Pamekasan; *keempat*, apa saja faktor yang mempengaruhi model administrasi penerimaan peserta didik baru berbasis CAT (*Computer Assisted Test*) di MTs Negeri 3 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Sumber data diperoleh dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi. Jenis wawancara yang digunakan adalah wawancara *open-ended* dan terstruktur, sedangkan jenis observasi yang digunakan adalah observasi partisipan. Informannya adalah kepala madrasah, wakil kepala madrasah, dan guru.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, perencanaan dari model administrasi penerimaan peserta didik baru berbasis CAT (*Computer Assisted Test*) di MTs Negeri 3 Pamekasan adalah dengan mengadakan rapat tim kepantiaan. *Kedua*, Implementasi model administrasi penerimaan peserta didik baru berbasis CAT (*Computer Assisted Test*) di MTs Negeri 3 Pamekasan adalah diadakan *briefing/* pembinaan terlebih dahulu sebelum masuk kedalam pelaksanaan tes berbasis CAT (*Computer Assisted Test*). *Ketiga*, hasil dari pelaksanaan model administrasi penerimaan peserta didik baru berbasis CAT (*Computer Assisted Test*) adalah efektif dan efisien. *Keempat*, faktor yang mempengaruhi model administrasi penerimaan peserta didik baru berbasis CAT (*Computer Assisted Test*) di MTs Negeri 3 Pamekasan yaitu faktor pendukung dan penghambat serta solusi yang digunakan untuk terlaksananya model administrasi penerimaan peserta didik baru berbasis CAT (*Computer Assisted Test*).